

Con motivo de su aniversario 94

# FACH recibió saludos de autoridades civiles y militares

● Este jueves la IV Brigada Aérea desarrollará la ceremonia militar en la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero, a partir de las 11:00 horas.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

La Fuerza Aérea se encuentra realizando actividades con motivo de su aniversario N 94. Es por esto que el comandante en jefe de la IV Brigada Aérea, general Vicente Donoso Herman, recibió los saludos protocolares del delegado presidencial de Magallanes, José Ruiz Pivcevic; del alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich; del Comando Conjunto Austral, Armada, Carabineros, Gendarmería, Club Rotary Punta Arenas y miembros del Círculo de Pilotos y Amigos de la Fuerza Aérea (CIPA).

El comandante en jefe de la IV Brigada Aérea recibió a las autoridades en las dependencias de la Base Aérea Chabunco, lugar donde conversó con las ilustres visitas por el mes del aire y el

espacio, además de abordar el trabajo realizado por FACH en la Región de Magallanes.

“Tuvimos el gusto y agrado de recibir a personeros civiles y militares de la región. Respecto del ámbito civil y político de las personas que vinieron a dar su saludo protocolar, el tema central fue el interés de estar a la altura de los desafíos que vienen en el futuro cercano. Entre ellos, la Antártica, cuyos intereses soberanos y estratégicos son fundamentales para Chile en el territorio blanco. También se abordó cómo otros países están mirando la Antártica, el interés y esfuerzos que se están realizando para situarse allí, y Chile no puede quedarse atrás. Además, lo antártico trae otro fenómeno paralelo, que es cómo ello impacta o beneficia a Punta Arenas. Creo que en ese aspecto, hay que aprovechar bien los beneficios, estar preparados para ello”, señaló el comandante en jefe de la IV Brigada Aérea



CEDIDA.

## El general de Brigada Aérea, Vicente Donoso Herman, recibió a las autoridades en las dependencias de la Base Aérea Chabunco.

Tras esto, en conversación con el delegado presidencial y el alcalde, será necesario gestionar la forma en que la ciudad esté a la altura para ofrecer los servicios logísticos y turísticos a operadores extranjeros cuando esto se necesite.

La autoridad militar destacó que se abordó el tema sobre un sistema nacional satelital, deta-

llando que “Punta Arenas tendrá y administra el centro espacial austral. Es una gran inversión con un potencial académico, investigativo y de desarrollo enorme”.

Este jueves la IV Brigada tendrá una ceremonia militar en la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero, a partir de las 11:00 horas.